

Patenschaft Eulen (2c) – Grundschulförderklasse

Am Samstag, den 16.9.2023, gab es an der Teckschule Wernau allen Grund zur Freude: Die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler, und damit auch die Kinder der Grundschulförderklasse, wurden eingeschult. Mit einem Lied und weiteren Darbietungen begrüßten die Zweit- und Drittklässler die Schulanfängerinnen und Schulanfänger.

Vorher hatten die Kinder der Grundschulförderklasse schon einen Brief von den Eulen erhalten, mit dem sie sich vorstellten und den „Neuen“ ihre Hilfe anboten.

Es folgte eine gemeinsame Bastelaktion: Alle Kinder schnitten gemeinsam Blätter, Zweige, Eichhörnchen und Igel aus Tonpapier aus, die später als Fensterdeko für die Grundschulförderklasse dienen sollte. Außerdem übergaben die Eulen Willkommensschildchen mit einem Regenbogen und einer kleinen Süßigkeit.



Die Aufführung des Märchens „Die Bremer Stadtmusikanten“ erfolgte in Form eines „Kamishibai“. Frau Böhringer erklärte den Kindern der GFKL, dass das ein japanisches Papiertheater mit selbst gestalteten Bildern ist.



Die 2c konnte ihre Verantwortung auch bereits unter Beweis stellen: Ein Junge der GFKL hatte sich beim Toilettengang verlaufen und konnte außerhalb des Schulgeländes von einem „Eulen-Mädchen“ aufgefunden und sicher in sein Klassenzimmer zurückgebracht werden.



Geplant sind weitere Patenaktionen und alle Kinder freuen sich schon darauf.